

technologies

NR 6/11/24

Franchir le pas du numérique

La communauté de communes de Parthenay-Gâtine (CCPG) et le réseau Gâtine connect proposent une journée de découverte intitulée « Osez le numérique », samedi 16 novembre au Campus de projets qui accueillera ainsi sa première grande manifestation après son inauguration le 25 octobre. « L'idée est de démystifier le numérique et de le rendre accessible à tous, indique Alexandre Hénic, directeur des systèmes d'information de la CCPG. Nous voulons rendre lisible l'offre d'accès aux différentes problématiques liées aux usages numériques. Beaucoup de partenaires, de communes, d'associations proposent des aides très variées sur ce thème sur le territoire. Réunir tous ces acteurs au sein d'une même journée d'ateliers, c'est l'occasion de se connaître et de donner aussi la possibilité à la population, jeune ou moins jeune, de trouver les ressources nécessaires à côté de chez eux ».

Des ateliers toute la journée

Mini-conférences, tables rondes, jeux, fresque collaborative, stands d'information, démonstrations et animations du Fablab rythmeront toute cette journée à l'accès gratuit, le 16 novembre de 9 h à 18 h. Ainsi que des ateliers très variés, comme celui sur les bonnes



Pascale Robin, élue de Parthenay, Alexandre Hénic, directeur des systèmes d'information de la CCPG et Frédéric Coliaux, coordinateur des conseillers numériques. (Photo NR)

pratiques face à la cybersécurité, l'utilisation de son espace santé, le bon usage des réseaux sociaux, l'adaptation des tablettes pour les seniors ou l'accès à ses droits sous toutes ses formes proposées en ligne.

Inclusion numérique

Des films avec casques de réalité virtuelle seront à disposition en parallèle afin de faire découvrir cette nouvelle technologie. Selon le baromètre numérique de 2022, 48 % des Français éprouvent au moins une forme de difficulté qui les empêche d'utiliser pleinement les outils numériques et internet et 54 % connaissent des difficultés pour effectuer des démarches

administratives en ligne.

« L'inclusion numérique doit être pérennisée, poursuit Pascale Robin, conseillère municipale de Parthenay et élue communautaire de Parthenay-Gâtine, chargée de l'inclusion numérique. De nombreux freins comme la mobilité ou le renouvellement constant des outils informatiques existeront toujours et c'est notre rôle d'ouvrir nos portes aux citoyens et de montrer qu'il peut y avoir de l'accompagnement pour chacun. »

« Osez le numérique », samedi 16 novembre, de 9 h à 18 h, au Campus de projets, 42, avenue Mendès-France à Parthenay. Entrée libre.